
eine Neue

Beitrag von „stefan“ vom 3. Mai 2010, 21:55

Hallo Claudia,
sei herzlich willkommen in diesem Forum! Es ist immer wieder erfreulich eine Episammlerin 
oder -sammler hier begrüssen zu dürfen. Du bist mit dieser Leidenschaft nicht alleine. Einige, 
darunter auch ich sammeln diese Pflanzen schon viele Jahre und können auch nicht ab davon, 
wie Du. Denke, wir werden einen regen Ideenaustausch haben.
Hoffe sehr, dass es Dir hier gefällt und Du dich wohl fühlst.

Gruss aus Zürich,

Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/283-eine-neue/&postID=2695#post2695
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